

Communiqué de presse

Berne, le 4 mars 2015

Façonner l'avenir

La 13^e journée ferblanterie organisée par suissetec s'est tenue aujourd'hui à Berne. Le programme varié, axé sur les dernières nouveautés et tendances de la branche, a confirmé que les ferblantiers font briller l'enveloppe du bâtiment. Toujours dans la course, les quelque 600 participants ont profité de cette journée pour discuter entre collègues et se perfectionner.

Placés sous la devise « Connaissances et savoir-faire : façonner l'avenir », les exposés ont porté sur de nombreux sujets d'actualité, dont la nouvelle directive sur l'évacuation des eaux de toiture. Les directives consacrées aux normes SIA 232/1 « Toitures inclinées » et SIA 232/2 « Bardages » ont également été présentées. En plus de renforcer la sécurité au niveau de la planification et de l'exécution, elles servent à la fois de référence pratique et d'outil pédagogique pour la construction des toitures inclinées et des bardages. Ces documents constituent une aide précieuse pour les ferblantiers, de même que la nouvelle application Web développée par suissetec : « Calcul des pattes et pare-neige pour revêtements métalliques en tôle fine ». Outre les thèmes techniques, la journée ferblanterie a également abordé l'aspect esthétique du métier. Un exposé a ainsi porté sur la création du parc pour éléphants Kaeng Krachan du Zoo de Zurich et sa toiture hors du commun.

Le succès de la 13^e journée ferblanterie de l'Association suisse et liechtensteinoise de la technique du bâtiment est également dû à la relève de la branche. Le traditionnel concours organisé par suissetec, qui donne la possibilité aux jeunes ferblantiers d'occuper le devant de la scène nationale, a attiré un nombre record de participants. Préalablement à la journée ferblanterie, des apprentis de toute la Suisse ont soumis des croquis sur le thème « Ferblanterie abstraite : créations inattendues en tôle ». Un jury spécialisé a ensuite choisi les meilleurs travaux et invité les créateurs à présenter leurs œuvres d'art en métal au Kursaal de Berne.

Yannick van 't Veer (entreprise formatrice : Venzin AG, Uetikon am See), de Bubikon (ZH), a remporté le concours créativité avec sa sculpture « Visage dans la Lune ».



Finalistes du concours créativité pour apprentis ferblantiers organisé par suissetec :

Nom	Prénom	Localité	Entreprise formatrice	Localité	
Müller	Manuel	Rickenbach	Schmidlin Spenglerei	6233 Büron	
Gasser	Mathias	Belp	Spenglerei/Sanitär Schmid	3127 Mühlethurnen	
Gerber	Pascal	Wölflinswil	René Meyer GmbH	5027 Herznach	3 ^e rang
Baumgartner	Dominic	Bonschhofen	Paul Angele AG	9552 Bronschhofen	
Kucerka	Lukas	Jona	Staubmann AG	8640 Rapperswil	
Bolt	Stefan	Rapperswil	Achermann Bauspenglerei	8640 Rapperswil	
Knüsel	Tim	Abtwil	Spenglerei Hofstetter	5643 Sins	
van 't Veer	Yannick	Bubikon	Venzin AG	8707 Uetikon am See	1 ^{er} rang
Schuler	Armin	Erstfeld	G. Bossard AG	6460 Altdorf	
Dick	Alexandre	Sainte-Croix	Herren Frères et Cie	1422 Grandson	
Page	Jonathan	Bulle	Bruno Repond SA	1637 Charmey	
Brunner	Quentin	Muraz	F. Avanthey SA	1870 Montey	
Dubois	Adrien	Le Mouret	Robert Mauron & Fils	1701 Fribourg	

Equipes

Nom	Prénom	Localité	Entreprise formatrice	Localité	
Burger	Strefan	Schafhausen	Aeschlimann Dach und Spenglerertechnik	3400 Burgdorf	
Gerber	Fabienne	Lyssach	Aeschlimann Dach und Spenglerertechnik	3400 Burgdorf	
Pedrini	Emiliano	Vicosoprano	Cavegn Pontresina AG	7504 Pontresina	2 ^e rang
Demonti	Tiziano	Pontresina	Cavegn Pontresina AG	7504 Pontresina	2 ^e rang

Liens

– Les documents du séminaire peuvent être téléchargés ici :

<https://suissetec.getbynder.com/web/F23C5D4A-2370-445D-B48B06BFE92DBD40/>

– Site Internet de suissetec : www.suissetec.ch

Renseignements et informations

Annina Keller, responsable de la communication, membre de la direction

Téléphone +41 43 244 73 13 ; courriel annina.keller@suissetec.ch

suissetec

L'Association suisse et liechtensteinoise de la technique du bâtiment (suissetec) est une association de branches et d'employeurs. Elle réunit des entreprises et des organisations actives dans les domaines ferblanterie / enveloppe du bâtiment, sanitaire (y compris conduites souterraines), chauffage, climatisation, ventilation et climatisation / froid. L'association représente tous les niveaux de la chaîne de la valeur ajoutée, c'est-à-dire les fabricants, fournisseurs, projeteurs et entreprises d'exécution.

suissetec est structurée de manière fédérale. L'association regroupe actuellement 27 sections et plus de 3300 membres. suissetec réunit des branches qui génèrent actuellement un chiffre d'affaires d'environ CHF 5,9 milliards. Elle est inscrite au Registre du commerce en tant qu'association et dispose de ses propres secrétariats à Zurich, Colombier (NE) et Manno (TI).